



*El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por el concejal de Agricultura del Ayuntamiento de Adra, Francisco López, así como más concejales del equipo de gobierno abderitano, han asistido a la presentación en el Centro Cultural de Adra de los nuevos productos de la casa de semillas Meridiem Seeds para los agricultores de Adra, donde más de 400 agricultores, han conocido las nuevas variedades de pimiento california amarillo de Meridiem Seeds.*

□□□ *La casa de semillas ha aprovechado para hacer además su presentación en sociedad en el municipio abderitano, ya que sus oficinas centrales y campos de ensayos se encuentran divididos entre El Ejido y Torre Pacheco, en Murcia. Han presentado dos nuevas variedades de california amarillo, 'Tolteca' y 'Alvarado', con unas características productivas que se adaptan muy bien a los invernaderos y a la zona de la Vega de Adra.*

□□□ *El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha agradecido la apuesta de Meridiem Seeds por la agricultura abderitana y su presencia en el Centro Cultural de Adra, al tiempo que ha señalado que "Adra ha tenido un pasado agrícola, tiene presente y tiene un gran futuro. Nuestros agricultores producen hortalizas de gran calidad y es el principal sector que aporta riqueza y empleo a nuestra ciudad, junto con el turismo y la pesca. Estamos trabajando desde el Ayuntamiento de Adra para seguir situando a nuestra agricultura y a nuestros agricultores en una mejor posición competitiva en los mercados y por ejemplo, estamos trabajando por conseguir, junto con la Junta Central de Usuarios del Poniente, los tres hectómetros cúbicos que por derecho e historia nos pertenecen del Pantano de Beninar, para que tengan mejor calidad de agua de riego en nuestra Vega. Estamos además haciendo todas las gestiones necesarias para poner en producción unas 150 hectáreas más de cultivo en la zona norte de nuestra ciudad. Hemos formado a jóvenes en la construcción de invernaderos sostenibles con*

*el proyecto 'Adra Vega Renueva', del Taller de Empleo y esperamos que se sigan formando porque hemos solicitado un segundo proyecto de estas características, así que yo creo que la agricultura de nuestra ciudad tiene el futuro más que asegurado".*